

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von Delacroix

Kapitel 135: Der Geruch von Wut

Kurz darauf saß er in der Pausenecke und studierte eine Zeitung. Er musste zugeben, er hatte die Sprachbarriere maßlos unterschätzt. Dem italienischen Artikel konnte er nichts entnehmen und selbst bei den Französischen fiel es ihm schwer alles zu verstehen.

Gelegentlich sah das Mädchen nach ihm, räumte die durchgeblätterten Zeitungen zurück oder versuchte ihm die eine oder andere Vokabel zu erklären.

Doch das, was sie erklärte, bereitete ihm Sorgen. Mehr und mehr Soldaten desertierten und mehr und mehr Arbeiter demonstrierten. Petrograds Straßen waren nicht mehr sicher. Und immer wenn er die Augen schloss, hörte er seinen Vater über den Pöbel schimpfen.